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LEGA – SALVINI PREMIER 
SEZIONE DI LEGNANO 

 

Al Sig. Sindaco Lorenzo Radice 

e p.c. al Presidente del Consiglio Comunale Umberto Silvestri 

  

Oggetto: interrogazione Bocciodromo Landini                                                                                                                                                            

                                                                   PREMESSO CHE 

-  con delibera di giunta n. 355 dell’8/11/2023, è stata approvata una variazione di bilancio con la quale 
sono state appositamente stanziate somme per la realizzazione di nuove piste da bocce al Bocciodromo 
Landini di via Massimo D’Azeglio/Lodi; 

- nel quadro economico riportato nella determina n. 2032 del 28/12/2023 si evince che dei 100.000 
euro, 22.600 sono destinati all’adeguamento dell’impianto di illuminazione; 

                                                                      CONSIDERATO CHE 

   - nel mese di settembre e ottobre 2024 verranno disputate delle important gare a livello regionale e 
che l’illuminazione del campo è necessaria ed indispensabile per lo svolgimento delle competizioni; 

                                                                        CONDISERATO INOLTRE CHE 

- sopra le nuove piste da bocce il lucernario ormai rotto da anni non è ancora stato riparato; 

                                                                     SI INTERROGANO  

il  Sindaco e l’assessore competente   su quail saranno le tempistiche per l’adeguamento 
dell’illuminazione delle piste da bocce; 

- per quale motivo ad oggi  non è stato ancora realizzato questo intervento; 
- se la riparazione del lucernario è in carico al gestore della struttura o all’amministrazione 

comunale; 
- quando prevedono di riparare il lucernario per evitare che anche le nuove piste da bocce 

vengano rovinate dale infiltrazioni che questo provoca;                                   

                                                                                       

 

I consiglieri 

Daniela Laffusa 

Carolina Toia 
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